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Takler- und Segelmacher-Werkzeuge
Rigging and sailmaker tools

D-Splicer Spleißnadeln - D-Splicer splicing needles

Art.-Nr. Beschreibung
Desctiption

für Seil-Ø
for rope Ø

Länge
length

MR50 D-Splicer Set, 4 Nadeln
2x MR52, 2x MR54

D-Splicer Set, 4 needles
2x MR52, 2x MR54

max. 8 mm

MR52 Ersatznadel 1,0 mm Spare needle 1,0 mm max. 4 mm 240 mm
MR54 Ersatznadel 1,5 mm Spare needle 1,5 mm 2 - 8 mm 260 mm
MR56 Spleißnadel 1,5 mm Splicing needle 1,5 mm 2 - 8 mm 450 mm

Art.-Nr. Modell
Model

für Seil-Ø
for rope-Ø

Länge
length

Farbe
Colour

MRS4 S-4 4 - 8 mm 1,0 + 0,6 m rot / weiß red / white
MRS8 S-8 8 - 12 mm 1,2 + 0,6 m grau / weiß grey / white
MRS12 S-12 12 - 18 mm 1,3 + 0,6 m blau / weiß blue / white

Art.-Nr. Modell
Model

für Seil-Ø
for rope-Ø

Länge
length

Material Ø

MRF10 F-10 max. 4 mm 180 mm 1,0 mm
MRF15 F-15 2 - 8 mm 260 mm 1,5 mm
MRF20 F-20 4 - 14 mm 260 mm 2,0 mm
MRF25 F-25 6 - 18 mm 260 mm 2,5 mm
MRXL20 XL-20 4 - 14 mm 550 mm 2,0 mm
MRXL25 XL-25 6 - 18 mm 600 mm 2,5 mm

Die D-SPLICER Spleißnadeln sind optimal geeignet zum Spleißen von dünnem, gefloch-
tenem Tauwerk und Hohlgeflechten. Das Set besteht aus 4 Edelstahl-Spleißnadeln (2x 
für Seil-Durchmesser max. 4 mm und 2x für Seil-Durchmesser 2-8 mm), einem Griff aus 
eloxiertem Aluminium und einem transparenten Kunststoff-Röhrchen zur praktischen 
Aufbewahrung.
The D-SPLICER splicing needles are ideal for splicing of thin, braided ropes or hollow 
braided ropes. The set contains 4 stainless steel splicing needles (2x for rope diameter 
max. 4 mm and 2x for rope diameter 2-8 mm), an anodized aluminium handle and a 
clear plastic tube for storage.

D-Splicer FIXED

D-Splicer Soft-Fid

Die modernen D-SPLICER Fixed Spleißnadeln sind für geflochtenes Tauwerk, welches zwi-
schen die Doppelnadel geklemmt und durch das Geflecht gezogen wird. Das spezielle 
Design ermöglicht Spleißarbeiten auch bei eng geflochtenen Seilen, wenn traditionelle 
Werkzeuge aufgeben. D-Splicer Fixed arbeitet auf Zug - damit gelingen die Spleiße leichter.
The modern D-SPLICER Fixed splicing needles are for braided ropes, which is catched by the 
double-needle and is pulling through the braid. The special design enables splicing even 
with tightly braided ropes, when conventional tools fail. D-SPLICER Fixed works with pulling 
action – this makes splicing easier.

Der Soft Fid von D-SPLICER ist die Lösung für alle Spleiße mit Kern-Mantel-Konstruktionen, bei 
denen man mit herkömmlichen Zieh- oder Hohlnadeln nur sehr schwierig voran kommt. Gerade 
bei modernen, sehr eng gewebten Tauwerkkonstruktionen wie z.B. RunnerTwin stoßen Sie mit den 
Nadeln aus Metall oft an Ihre Grenzen. Der Soft Fid besteht aus einem weißen Mantel und einem 
farbigen Hohlgeflecht aus Dyneema®. Zum Verspleißen ziehen Sie das zu steckende Ende in den 
weißen Mantel vom Soft Fid. Mit Hilfe einer dünnen Spleißnadel ziehen Sie das farbige Ende vom 
Soft Fid durch den langen Teil des Tauwerks. Ziehen Sie nun fest am farbigen Ende des Soft Fids, so 
dass der weiße Mantel mit dem zu steckenden Ende durch das Tauwerk gezogen wird.
The D-SPLICER Soft Fid is the solution for all splices with doublebraided ropes, where traditional 
drawing- or hollow needles do not work properly. Especially with modern, very tight woven ropes 
such as RunnerTwin, you often reach the limits of the metal needles. The Soft Fid is a white sheat 
braid and a coloured hollow braided rope made of Dyneema®. To splice them put the rope plug 
end to the end of the white sheat braid of the Soft Fid. Use a thin splicing needle to pull the col-
oured end of the Soft Fid through the long part of the rope. Now pull firmly at the coloured end of 
the Soft Fid that the white sheat braid with the plugged rope end is pulling through the rope.
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